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UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE 
CENTRO DE CIÊNCIAS SOCIAIS APLICADAS 

PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM GESTÃO DA INFORMAÇÃO E DO 
CONHECIMENTO 

 

 
 

1ª Reunião Ordinária do Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Gestão da 
Informação e do Conhecimento 

LOCAL: Setor V - D5 
DATA: 23/02/2016 

HORÁRIO: 9h30 
 

 
 

INFORMES 
 

1. Portaria dos membros da comissão de seleção dos candidatos ao mestrado; 
2. Portaria dos membros da comissão para acompanhar a Plataforma Sucupira; 
3. Envio de relatório do programa ao CCSA; 
4. Correção de erros de redação do regimento; 
5. Pagamentos dos colaboradores e docentes do programa; 
6. Matrículas; 
7. Novo processo seletivo. 

 
APROVAÇÃO DE ATAS 

 
1. Aprovação das atas da 1ª reunião e 2ª reunião do colegiado; 
 

PAUTA 
 
1. Preenchimento dos dados na Plataforma Sucupira pela coordenação e comissão; 
2. Convênios; 
3. Situação da coordenação do curso. 

 
PALAVRA FACULTADA 

 
 
 



 
 

Ata da 1ª Reunião do Colegiado do Programa de 
Pós-Graduação em Gestão da Informação e do 
Conhecimento do Centro de Ciências Sociais 
Aplicadas da UFRN 
 
 

Aos vinte e três dias do mês de fevereiro de dois mil e dezesseis, às nove horas e trinta minutos, 1 

na sala D5 do setor de aulas V, por convocação da Professora Nadia Aurora Vanti Vitullo, 2 

Presidente deste colegiado, realizou-se a Primeira Reunião Ordinária do Colegiado do Programa 3 

de Pós-Graduação em Gestão da Informação e do Conhecimento desta Universidade com a 4 

presença dos seguintes professores: 1. Anatália Saraiva Martins Ramos; 2. Andréa 5 

Vasconcelos Carvalho; 3. Daniel de Araújo Martins; 4. Fernando Luiz Vechiato; 5. Luciana 6 

Moreira de Carvalho; 6. Nadia Aurora Vanti Vitullo; 7. Pedro Alves Barbosa Neto; e o 7 

discente Gilvan Bernardo da Costa. Após agradecer a presença de todos, a Presidente deste 8 

colegiado iniciou os trabalhos. 9 

 10 

I. INFORMES 11 

1- Portarias publicadas  – A professora Nadia Vanti informou aos presentes que a portaria dos 12 

membros da comissão de seleção dos candidatos ao mestrado em 2015.2 e a portaria dos 13 

membros da comissão para acompanhar a Plataforma Sucupira foram publicadas.  14 

2- Envio de relatório de gestão do programa ao CCSA – A presidente continuou a reunião 15 

informando que enviou para a direção do CCSA o Relatório de Gestão do PPGIC referente às 16 

ações desenvolvidas pelo programa no ano de 2015. Informou que a pequena quantidade de 17 

ações é justificada pelo fato do curso ter iniciado apenas no mês de setembro. Entretanto, para o 18 

presente ano, foi lembrado que será realizado o evento Colóquio de Pesquisa em Ciência da 19 

Informação e a realização de seminários. 20 

3- Correção de erros de redação do regimento – Ainda na palavra da presidente, ela informou 21 

que identificou alguns erros de digitação no texto do regimento do PPGIC e efetuou algumas 22 

mudanças. Devido a isso, a docente solicitou aos membros do colegiado a leitura do regimento 23 

para poder efetivar as correções no texto. Em concordância com o assunto, ficou combinado o 24 

envio para os membros do colegiado através de e-mail para que possam: ler, opinar e dar 25 

prosseguimento às correções. Também ficou solicitado a publicação do regimento na página 26 

eletrônica do Programa no SIGAA. 27 

4- Pagamentos dos colaboradores e docentes do programa – A presidente informou que os 28 

docentes os quais lecionaram para o Programa no semestre 2015.2, a coordenação e o 29 

secretário do curso receberam normalmente, ao final do semestre, os pagamentos referentes ao 30 

semestre trabalhado. 31 

5- Matrículas – A professora Nadia Vanti sugeriu o período de matrícula para o semestre 2016.1 32 

de 24 a 29 de fevereiro do presente ano e as datas foram aceitas por todos os presentes. 33 

6- Processo Seletivo – A coordenadora do PPGIC informou aos presentes sobre a conversa a 34 

qual ela teve com a diretora do CCSA, Professora Maria Arlete Duarte,  em que foi orientada a 35 

não abrir nova seleção para o semestre 2016.1. Os motivos abordados foram em relação ao 36 

curto prazo para a busca por novos convênios e a proximidade com o período de férias, o que 37 

acarretaria em complicações para o processo seletivo. 38 



7- Redução de carga horária do secretário – A Senhora Coordenadora informou que o 39 

secretário do curso solicitou redução de carga horária ao seu Departamento de origem e foi 40 

atendido. Assim, a partir do dia 01 de Março de 2016, o secretário passará a trabalhar das 12h 41 

às 18h. Ainda, a professora Nadia informou que ela estará todas as quintas-feiras, no horário das 42 

8h às 12h, para atender os alunos do PPGIC.   43 

 44 

II. APROVAÇÃO DE ATAS 45 

1- Aprovação das atas da 1ª reunião e 2ª reunião do colegiado – A professora Nadia Aurora 46 

sugeriu inicialmente a leitura das atas para aprovação em reunião, porém, para melhor análise, 47 

acordou-se que as atas seriam enviadas por e-mail para leitura e posteriormente assinadas 48 

pelos presentes. 49 

 50 

III. PAUTA 51 

1- Preenchimento dos dados na Plataforma Sucupira pela coordenação e comissão – A 52 

professora Nadia Vanti iniciou esse ponto informando que os dados de comunicação do PPGIC 53 

não estavam registrados na Pró-Reitoria de Pós-Graduação. Desse modo, o Programa não 54 

estava recebendo as informações enviadas pela Pró-Reitoria, entretanto esse problema já foi 55 

resolvido. Após esse informe, a professora solicitou que os docentes atualizassem seus dados 56 

de produção acadêmica, pois o programa terá até o de 01 de abril de 2016 para enviar toda a 57 

produção acadêmica e técnica para a CAPES, via Plataforma Sucupira. 58 

2- Convênios – A professora Nadia Vanti alertou sobre a importância da busca por novos 59 

convênios para a manutenção do curso e informou sobre o interesse da UFERSA em firmar 60 

convênio com o PPGIC e lembrou sobre a oficialização da comissão para a busca de novos 61 

convênios. Durante a discussão foram citadas as seguintes instituições como possíveis 62 

conveniadas: IFRN, Assembleia Legislativa e EBSERH.  63 

3- Situação da coordenação do curso – A professora Nadia Vanti iniciou o último tópico da 64 

reunião informando que ela será coordenadora até o dia 08 de junho deste ano conforme 65 

portaria publicada no Boletim de Serviço da UFRN. Nesse sentido, a eleição para Coordenador e 66 

Vice Coordenador deverá ser realizada no mês de Maio, para que assim, seja atendido o prazo 67 

do mandato pró-tempore e o pleito ocorra em tempo hábil.     68 

 69 

IV. PALAVRA FACULTADA.  70 

O discente Gilvan Bernardo informou que a inauguração do NEPSA II acontecerá no máximo até 71 

o mês de Abril e que haverá salas disponíveis para o DECIN, nesse sentido, o PPGIC poderia 72 

verificar a possibilidade de utilização dos espaços. A professora Andréa Vasconcelos solicitou 73 

aos docentes do programa para realizarem pesquisas em grupo com a finalidade de enriquecer a 74 

produção acadêmica do PPGIC. O docente Pedro Neto intensificou o convite aos docentes para 75 

participarem do VI Colóquio de Pesquisa em Ciência da Informação. 76 

Nada mais havendo a tratar, deu-se encerrada a sessão e eu, Laerte Adler Ribeiro de Lima, na 77 

qualidade de secretário, lavrei a presente ata que depois de lida e achada conforme, vai 78 

assinada por todos os presentes. Natal, 23 de fevereiro de 2016. 79 


